
あきる野市公共交通に関する条例案へ 

提出されたすべての意見とそれに対する志清会の考え 

 

・意見は、原則として、志清会に提出された順に掲載しています。 

・意見は原文のまま掲載しています。 

 

① 意見 
条例案に賛成です。 
人口減少でタクシーやバスの移動手段が危ぶまれる未来に、市内の交通手段が確保さ 
れることは極めて需要性のあるものと思われます。これからも頑張ってください。 

 

考え 

ご意見ありがとうございます。公共交通の大切さを共有できたと思っています。 
今後、利用促進に向けて対応してまいります。 

 

 

② 意見 
条例案に賛成です。 
祖父母共に市内に住んでおり、高齢のため公共交通を利用する機会が増えました。 
今後を考えても、通院や買い物など、公共交通が保持される重要性を感じておりま 
す。 

 

考え 

ご意見ありがとうございます。公共交通の大切さを共有できたと思っています。 
今後、利用促進に向けて対応してまいります。 


